
 

 

▪ Quando se fala em catequese, muitos de nós pensam 

naquele tipo de “disciplina” que prepara as crianças para a 

primeira comunhão ou para o crisma. Enganam-se, pois ela 

faz parte da ação evangelizadora da Igreja (Ana Leonor). 

▪ No início, eu entrei na catequese apenas porque era 

condição para ser escuteiro. Mas fui aprendendo a gostar, 

sendo os meus anos preferidos os do 9.° e 10.°, pois tenho 

uma excelente catequista. Eu já andei em três paróquias 

diferentes, sendo esta a melhor (Tomás). 

▪ Foram também momentos de conforto, tirando alguns dias 

que são piores, mas isso nunca que me deixou abalado o 

suficiente para deixar a catequese e também de deixar de 

acreditar em Deus porque se não fosse Ele a dizer-me para 

não fazer certas coisas, eu neste momento não estava aqui 

(Gustavo). 
 

 

 

Nota: Folha Dominical “7 di©as” terá uma pausa de dois meses, 

para voltar só em setembro. Acompanhe-nos pelo Facebook e 

pelo nosso site: www.paroquiasenhoradahora.pt  
 

 

TESTEMUNHO DOS ADOLESCENTES (CONTIN.) 



 

 

 

▪ No futuro desejo servir esta comunidade Paroquial como 

esta me serviu a mim e ajudar catequizandos (como eu já 

fui) a percorrer este caminho tão lindo da fé (Francisca).  

▪ Todo o sentimento de Paz, que Jesus nos transmitiu e 

ensinou, só me fez crescer e ter uma diferente perspetiva 

de todo o mundo católico. Gostava que toda a gente 

pudesse experimentar a Catequese (Matilde).  

▪ Para mim, estes 10 anos de catequese representaram uma 

caminhada muito significativa como cristã, na medida em 

que, mais do que a preparação para os Sacramentos, a 

Catequese me ajudou no processo de educação para a fé e 

espiritualidade (Letícia).  

▪ Sou muito grata por ter a Catequese na minha vida e por 

sempre me ter ajudado a ganhar força para enfrentar as 

incertezas do caminho (Ana Mafalda). 

▪ Esta caminhada ajudou-me a crescer bastante, não só como 

pessoa, mas também como cristã. Sinto-me muito 

orgulhosa e feliz deste caminho (Catarina). 

 

 

 
 

▪ Penso que estes 10 anos me ajudaram imenso a crescer na 

minha fé. Foi como ter outra família e aprendi imenso sobre 

o Amor que Jesus tem por nós (Pedro V.P.). 

▪ Estes 10 anos de catequese significaram muitas coisas pra 

mim. Aprendi a ser uma pessoa boa e fiz muitas novas 

amizades (Jaime). 

▪ Eu aprendi, durante os tempos mais complicados, a rezar 

para aumentar a minha esperança nesses tempos tristes e 

de angústia (Hélder). 

▪ Para mim foi uma etapa no meu crescimento. Fiz amigos 

novos e ajudou-me a encaminhar a minha vida (Pedro R).  

▪ Embora nem sempre tenha sido um grande fã da catequese 

não me arrependo nada de ter entrado e sou agradecido a 

todas as catequistas que passaram por mim (Duarte).  

▪ Para mim estes 10 anos promoveram novas experiências e 

partilhas com a comunidade católica da Senhora da Hora 

fazendo novos amigos e conhecendo novas pessoas 

(David).  
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